Compromiso de calidad:

El departamento de investigación de la Facultad de Ingeniería Industrial tiene el compromiso con la sociedad ecuatoriana a entregar profesionales implicados al progreso, mediante una investigación científica vinculada a la comunidad, respetando a la naturaleza y al ser humano.

Nuestro cliente:

La sociedad ecuatoriana Satisfacemos las expectativas actuales y futuras del pueblo ecuatoriano proporcionándoles cada período, profesionales de alto nivel investigativo con responsabilidad social.

Nuestros estudiantes, profesores e investigadores:

Fomentamos la investigación, bajo el compromiso y participación de nuestros estudiantes, profesores e investigadores con los valores de nuestra cultura institucional, mediante la formación integral, y el desarrollo de sus capacidades para conseguir la excelencia y mejora continua de nuestros procesos educativos.